

Alberto Rodríguez Castro.

Nació en Santander.

Estudió Ingeniería electrónica, control de satélites e idiomas

Practica la fotografía desde niño cuando su abuelo, que era fotógrafo, le regaló su primera cámara.

Ha participado en concursos españoles y extranjeros obteniendo , entre otros, los premios:

- 1º Premio Concurso internacional de UNICEF. Madrid 1978.
- 1º Premio Concurso AGFA-UNICEF. Barcelona 1978.

Entre las exposiciones individuales destacan la del Club Urbis en Madrid, 1980 y la de la Caja de Ahorros de Santander en 1985.

Participa en exposiciones colectivas en Alemania y Japón

Expone en la Photokina de Colonia. 1976

Colabora en las revistas especializadas "Arte Fotográfico" y "Viajar"

Cuando no viajaba con la cámara al hombro se ganaba la vida controlando satélites artificiales.

Actualmente la fotografía sigue siendo su pasión, y da formación y charlas sobre el arte de fotografiar y los viajes.

Las fotos de esta exposición están digitalizadas, partiendo de películas Kodak Plus X Pan. Kodak Tri X Pan. Ilford Hp-4. Kodachrome 64 y Kodachrome 25.

Utilizó las cámaras Praktica IV, Yashica Mat 6 x 6. Leica M-2. Olympus OM1 y Pentax 6 x 7